
 

“Velocità e Innovazione”, convegno di 

successo per Polistamp Infissi 
Organizzato al Convention Center del Museo Ferrari di Maranello, il convegno ha riunito clienti storici, nuovi 

partner e importanti realtà nei settori dell’edilizia, dell’industria e della trasformazione dei materiali 
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Stando a quanto comunicato ha avuto un lusinghiero successo l’evento “Velocità e Innovazione” organizzato 

lo scorso 20 giugno da Polistamp Infissi presso il prestigioso Convention Center del Museo Ferrari di 

Maranello. 

Convegno che ha riunito clienti storici, nuovi partner e importanti realtà nei settori dell’edilizia, dell’industria 

e della trasformazione dei materiali. Durante l’incontro sono stati affrontati temi chiave non solo per il settore; 

temi come la tecnologia, la ricerca e la sostenibilità, elementi imprescindibili per costruire un futuro più 

efficiente e rispettoso dell’ambiente. 

Molto nutrito e di indubbia competenza il panel di relatori coinvolto dall’azienda tra cui Maurizio 

Mazzurana di Profine Italia, Andrea Brotini e Salvatore Pisani di Marcegaglia, Simone Vagni per BASF, Aldo 

Guardini Direttore Generale di Roverplastik, Dario Poletti di ANFIT e Andrea Gallo di C.C.E.. I loro interventi 

https://www.serramentinews.it/author/redazionesec/
https://www.polistamp.com/infissi-e-serramenti-prefabbricati
https://www.serramentinews.it/


hanno dettagliato innovazioni che spaziano dalla finestra residenziale alle superfici metalliche di ultima 

generazione per il mercato industriale. 

 

“Vorrei ringraziare tutti i clienti e i partner che hanno partecipato a questo evento. Ma soprattutto desidero 

ringraziare l’azienda stessa, perché se abbiamo realizzato un incontro in una location così prestigiosa, 

parlando di crescita, innovazione e qualità, è grazie al continuo supporto che la nostra direzione ci offre – ha 

dichiarato Silvio Conte, Direttore Commerciale infissi residenziali di Polistamp Infissi -. 

Ringrazio quindi il fondatore Angiolo Dalle Macchie, Irene Dalle Macchie, Direzione Amministrativa, Lucia 

Dalle Macchie, Direzione Commerciale Generale, Enrico Martini CEO, Giancarlo Bargiacchi Amministratore 

Delegato, Marco Cannugi Amministratore e Giacomo Scalzo Responsabile EDP. 

 

Il sostegno che riceviamo non è solo morale, ma concreto, attraverso investimenti mirati in macchinari 

all’avanguardia e tecnologie innovative. Questo ci permette non solo di credere nell’innovazione, ma di 

rispondere prontamente alle richieste di un mercato sempre più dinamico, creando soluzioni su misura con la 

massima attenzione alla qualità. 

 

Tutto ciò si traduce in un vantaggio per noi, ma soprattutto per i nostri clienti e partner. Polistamp Infissi è 

un’azienda in costante crescita e rinnovamento, con l’obiettivo di offrire prodotti che soddisfino sempre meglio 

le esigenze dei clienti. Eventi come questo ci motivano a continuare con la consapevolezza che solo unendo 

competenze, passione e innovazione potremo affrontare con successo le sfide quotidiane.” 

 


